

Pour la réalisation de l'école et de la structure multi-accueil de la

petite enfance, tout est compliqué, en raison d'erreurs de l'architecte, de retards pris, de plannings pas respectés... Mais les services municipaux sont très présents pour qu'on y arrive et on y arrivera !!!

Et, dans le cadre de la lutte contre le gaspillage alimentaire, vous le savez, régulièrement un groupe d'enfants (un groupe différent chaque jour) pèse les aliments qui restent à jeter sur chacun des sites de restauration scolaire. Cela les sensibilise et depuis deux ans, nous avons constaté une diminution de 50% des déchets alimentaires... Dans la cour de cette nouvelle école, il y aura un poulailler, pour que les déchets alimentaires puissent être donnés aux poules...

Pour faire rêver les enfants, il fallait que ce poulailler soit beau. Il a été réalisé par les services techniques municipaux, en particulier Franck Feldtrauer.

Il faut le féliciter, car il a fait ça avec beaucoup de talent de minutie et d'enthousiasme...

Ce poulailler a été mis en place hier, le voilà en photo ! Il sera entouré d'un enclos grillagé.

A terme, deux personnes âgées qui habiteront la future résidence partagée, seront responsables de la récupération des oeufs et surtout de la datation quotidienne des oeufs.

Cela donnera lieu à des rencontres intergénérationnelles...

A Tomblaine

Tomblaine
jeudi 15 avril 2021 14:54



A Tomblaine

Tomblaine
jeudi 15 avril 2021 14:54
